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Ao décimo terceiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, de forma 1 

presencial, no auditório do CCBS, prédio Biociências 1, sob convocação do Chefe do 2 

Departamento de Biociências - DBIO participaram os seguintes membros da 3 

Assembleia do DBIO: Airton Torres Carvalho, Alexsandra Fernandes Pereira, Ana 4 

Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Cecilia Irene Perez Calabuig, Cibele dos Santos 5 

Borges, Cristina Baldauf, Daniel Cunha Passos, Emanuelle Fontenele Rabelo, 6 

Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline de Almeida Ferreira, Francisco Silvestre 7 

Brilhante Bezerra, Inês Xavier Martins, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro 8 

Quintans, James Lucas da Costa Lima, José Luis Costa Novaes, Josivania Soares 9 

Pereira, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, Leonardo Fernandes França, 10 

Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidianne Leal Rocha, Lívio Carvalho de Figueiredo, 11 

Luciana Vieira de Paiva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Michele 12 

Dalvina Correia da Silva, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes. 13 

Membros com Ausências Justificadas: Aline Fernanda Campagna Fernandes, 14 

Anádria Stephanie da Silva, Carlos Eduardo Alves Soares, Cristiano Queiroz de 15 

Albuquerque, Dárius Pukenis Tubelis, Fernanda Matias, Gustavo Henrique Gonzaga 16 

da Silva, José Domingues Fontenele Neto, Juliana Rocha Vaez, Marinalva Oliveira 17 

Freitas, Milena Wachlevski Machado, Rodrigo Silva da Costa, Taffarel Melo Torres, 18 

Vitor de Oliveira Lunardi. Com a seguinte PAUTA:  19 

Apreciação e deliberação sobre a ata da 7ª Reunião Ordinária de 2022. 20 
1. Apreciação e aprovação do projeto de pesquisa intitulado “Catalogação e análise crítica 21 

das plantas endêmicas, raras e ameaçadas do Rio Grande do Norte com vistas à 22 
identificação de áreas prioritárias para conservação”, coordenado pelo professor James 23 
Lucas da Costa Lima, aprovado por ad referendum; 24 

2. Apreciação e aprovação dos projetos de extensão e pesquisa: 25 
 Avaliação da eficácia in vitro do Amitraz e Cipermetrina sobre a Bovicola ovis  26 

(Schrank, 1781) (PIA10009-2022), coordenação: Josivania Soares Pereira; 27 
 Flora da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Flora da Ufersa) 28 

(PIA10011-2022), coordenação: Anadria Stephanie Da Silva; 29 
 Parasitos gastrintestinais em Felis catus (Linnaeus, 1758) de Mossoró-RN 30 

(PIA10008-2022), coordenação: Josivania Soares Pereira; 31 
 O herbário da UFERSA: Uma fonte de conhecimento sobre biodiversidade do 32 

semiárido (PJxxx-2023), coordenação: Leandro de Oliveira Furtado De Sousa; 33 
 EMBASA (Empresa de Biotecnologia Aplicada ao Semi-Árido) - Biotecnologia 34 

Sustentável (--xxx-2022), coordenação: Livio Carvalho de Figueiredo; 35 
 Liga Acadêmica de Biotecnologia do Sem-Árido - LABSA (PJxxx-2022), 36 

coordenação: Cibele dos Santos Borges. 37 
3. Indicação de Membros para Comissão que elaborará o Plano Anual de Qualificação e 38 

Formação Docente (PQD); 39 
4. Discussão sobre pedido de cotas para edital IC pelos professores do DBIO; 40 
5. Outras ocorrências. 41 

A professora Inês Xavier Martins, vice-chefe do Departamento de Biociências, inicia a 42 

reunião departamental após ser constatado o “quorum” legal, expondo as justificativas 43 

de ausência e explica que todas têm amparo regimental e não necessitam de 44 
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aprovação, faz a leitura da pauta e anuncia que existe um pedido de inclusão de pauta 45 

a ser votado referente à apreciação e aprovação do Grupo de Pesquisa intitulado 46 

“Grupo de Estudo Florístico-Taxonômico da Região Oeste Potiguar”, que tem como 47 

líder a professora Anádria Stephanie da Silva. Em votação, a inclusão no ponto 2 foi 48 

aprovada por unanimidade. O professor Leandro de Oliveira Furtado de Sousa pede a 49 

retirada do projeto de pesquisa intitulado “O herbário da UFERSA: Uma fonte de 50 

conhecimento sobre biodiversidade do semiárido (PJxxx-2023) do ponto de pauta 2. 51 

Retirada aprovada por unanimidade. Após, a professora Inês Xavier Martins coloca a 52 

ata em votação. Aprovada com quatro abstenções. Em seguida, a professora Inês 53 

Xavier Martins coloca a pauta em votação. Aprovada por unanimidade. PRIMEIRO 54 

PONTO: A professora Inês Xavier Martins faculta a palavra ao professor James Lucas 55 

da Costa Lima para os esclarecimentos sobre o projeto de pesquisa e abre a votação. 56 

Aprovado com uma abstenção. SEGUNDO PONTO: A professora Inês Xavier Martins 57 

faz a leitura dos títulos dos projetos e faculta a palavra aos coordenadores para que 58 

possam abrir a discussão. A professora Cibele dos Santos Borges explica seu projeto 59 

de extensão, enfatizando que é um projeto de iniciativa dos discentes. O professor 60 

Lívio Carvalho de Figueiredo explica que seu projeto de extensão já existe desde 61 

2017. A professora Josivania Soares Pereira esclarece que participam do seu projeto 62 

de pesquisa animais atendidos pelo Hospital Veterinário e externos, e que resultará 63 

em alguns Trabalhos de Conclusão de Cursos. O professor Leandro de Oliveira 64 

Furtado de Sousa explica que o projeto que trata da Flora da Ufersa, estudará desde a 65 

flora arbórea até a flora exótica. Em votação, os projetos foram aprovados por 66 

unanimidade. TERCEIRO PONTO: A professora Inês Xavier Martins sugere que sejam 67 

indicados três nomes para a comissão que elaborará o Plano Anual de Qualificação e 68 

Formação Docente (PQD) e indica seu nome como titular. A professora Lidianne Leal 69 

Rocha também se coloca à disposição como suplente. Em votação, os dois nomes 70 

foram aprovados por unanimidade. QUARTO PONTO: A professora Inês Xavier 71 

Martins explica que pediu a inclusão deste ponto de pauta, contextualiza, 72 

argumentando que o número de bolsas de iniciação científica é vinculada à área de 73 

avaliação na qual o docente cadastra seu projeto de pesquisa, pede para que os 74 

docentes do Departamento de Biociências concorram na grande área de Ciências 75 

Biológicas e abre a discussão. O professor Francisco Silvestre Brilhante Bezerra 76 

questiona sobre o critério usado para a destinação das bolsas. O professor Daniel 77 

Cunha Passos esclarece que a destinação das bolsas é diretamente proporcional à 78 

procura pela grande área, de modo que, a grande área com maior número de projetos 79 

cadastrados será a de maior quantidade de bolsas de IC, chama atenção para o 80 

conceito da grande área Multidisciplinar e faz um apelo para que os docentes, mesmo 81 

que não queiram bolsa de IC, concorram aos editais. A professora Ana Carla Diógenes 82 

Suassuna Bezerra justifica que escolhe a área tomando como base o programa de 83 

pós-graduação e a pontuação considerada para as publicações. A professora Inês 84 

Xavier Martins explica que a grande área na qual o projeto concorre pelas bolsas pode 85 

ser diferente da área de avaliação do projeto. O professor Leonardo Lelis de Macedo 86 

Costa projeta que o número de bolsas poderia ser menor, caso os docentes da grande 87 

área Multidisciplinar estivessem concorrido na grande área Ciências Biológicas. A 88 
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professora Alexsandra Fernandes Pereira defende que o docente identifique a grande 89 

área para a qual seu projeto foi idealizado e não o departamento a que pertence. O 90 

professor Lívio Carvalho de Figueiredo orienta que o Departamento solicite uma 91 

orientação formal por parte da ProPPG. O professor Daniel Cunha Passos reforça o 92 

pedido para que todos os docentes do Departamento concorram aos editais de bolsas 93 

de IC. OUTRAS OCORRÊNCIAS: O professor Lívio Carvalho de Figueiredo questiona 94 

sobre a falta de água do Campus Central. Sem mais manifestações, a professora Inês 95 

Xavier Martins agradece aos participantes e encerra a reunião. Para constar, eu, Milkia 96 

Janne Câmara Marinho, Assistente em Administração, secretária do DBio, lavrei a ata 97 

desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do Departamento.  98 


